

Marcel: “El sistema de evaluación ambiental se presta para dinámicas de blanco o negro”

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, abordó en Cooperativa la decisión de Colbún de suspender su millonario proyecto de Central Bombeo Paposo en Taltal, debido a un complicado proceso de evaluación ambiental, y admitió que el sistema actual se presta para “dinámicas de blanco y negro”.

Al día siguiente de que la empresa dejara en viño esta iniciativa de energía renovable, que implica una inversión de 1.400 millones de dólares, la dirección ejecutiva del Servicio de Evaluación Ambiental (Sea) removió al jefe de la repartición en Antofagasta, Ramón Guajardo, por presuntas desprolijidades durante el análisis del caso, consignó El Mercurio.

En concreto, el Sea regional impugnó una serie de elementos del Estudio de Impacto Ambiental (Eia) de Colbún, y dictó el término anticipado del proceso el 12 de agosto, por lo que la compañía presentó un recurso de reposición que generó nuevos reparos de la autoridad local, los que devinieron en el anuncio de suspensión del proyec-



Ministro de Hacienda, Mario Marcel.

to este martes.

En El Diario de Cooperativa, el ministro Marcel reconoció este jueves que “no conozco el detalle de la decisión respecto del director (regional) del Sea, pero creo que lo que ocurre respecto de las evaluaciones ambientales es que esta dinámica que tiene el proceso, en el cual el inversionista prepara un Eia, y se le acepta o se le rechaza, se presta

para que muchas veces se den dinámicas muy de blanco y negro: el proyecto va o no va”.

Por ende, “lo que uno debería buscar es que las inversiones se hagan respetando los estándares ambientales del país, y el sistema debería ayudar a los inversionistas a cumplir esas exigencias, orientarlos en esos términos”.

Cooperativa